

Ты покоя искал

А. Гантовник

Moderato

mp

S. A. 3/4 time signature, key of G major. The vocal line consists of eighth and sixteenth notes. Measure 1 starts with a half note followed by a quarter note.

1. Ты по - ко - я ис - кал, боль-ше ве - ры же - лал и у - серд - но о
2. Что - бы с Гос-по-дом жить, в све - те сло - ва хо - дить в серд-це Ду - ха и-
3. Бо-жых тайн не пой- мём, в Бо - жий мир не вой - дём, за у - да - ром по
4. Кто о - пи - шет лю - бовь, кто о - це-нит по - кров, кто из - ме - рит ис-

6 S. A. 3/4 time signature, key of G major. The vocal line continues with eighth and sixteenth notes. Measure 6 starts with a half note followed by a quarter note.

мно - гом про - сил. Но за - был, что лишь тот, мир и
меть ве - чный дар. Нуж-но во - лю Е - го ста-вить
стиг - нет у - дар. Ес - ли зре - нье и слух, ес - ли
точ - ни - ки сил, Что да - ёт Бог то - му, кто по -

11 S. A. 3/4 time signature, key of G major. The vocal line continues with eighth and sixteenth notes. Measure 11 starts with a half note followed by a quarter note.

ра - дость най - дёт, кто здесь всё на ал - тарь воз - ло - жил._____
вы - ше все - го, и се - бя воз - ло - жить на ал - тарь_____
те - ло и дух не воз - ло - жим на Бо - жий ал - тарь._____
слу - шен Е - му, кто се - бя на ал - тарь воз - ло - жил?_____

16 Soli S. A. *Припев:*

mf

S. A. 3/4 time signature, key of G major. The vocal line consists of eighth and sixteenth notes. Measure 16 starts with a half note followed by a quarter note.

Воз - ло-жил ли ты всё на ал - тарь?_____ Дух ли Бо - жий вла -

S. A. 3/4 time signature, key of G major. The vocal line continues with eighth and sixteenth notes. Measure 17 starts with a half note followed by a quarter note.

Воз - ло - жил на Гос - по-ден ал - тарь?_____ Бог вла -

22

de - et to - boy?
de - et li to - boy?
ра-дость на - шёл, кто от - дал - ся Хри - сту всей ду - шой.

27

мир на - шёл,
Кто от - дал - ся Хри - сту всей ду - шой. Тот в bla-

33

жен - ство во - шёл, мир и
ра - дость на - шёл, кто от -

37

дал - ся Хри - сту всей ду - шой.
дал - ся Хри - сту всей ду - шой.